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Force - Stop, je passe !

Texte biblique 

La force de sa main 
Exode 13, 3 

Moïse dit au peuple : « Souvenez-vous de ce jour, le jour de votre sortie du pays d’Égypte, la
maison d’esclavage, car c’est par la force de sa main que le Seigneur vous en a fait sortir. On
ne mangera pas de pain levé, ce jour-là. »
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Méditation

Stop, je passe !

Quelle est donc cette main qui libère les Hébreux du pays d’Égypte ? Main levée, étendard

arrêtant l’ennemi, ouvrant la mer en deux pour laisser passer le peuple choisi. La force d’une

main qui se fait autorité, arrête, force le respect et dicte une loi de liberté, une loi pour la vie. Il

serait pourtant si facile de passer outre, abaisser, renverser. Une main n’est qu’une main et

aussi forte qu’elle soit devant la puissance d’une armée, que peut-elle ? Elle est l’expression

et le prolongement d’une intention, la main tendue se place dans l’alignement du cœur, elle

en indique l’intention et en devient la manifestation. C’est bien par la force de son Amour que

le Seigneur libère son peuple de l’esclavage, puissance de l’amour manifestée à main nue et

bras tendus.

Il me vient le récit d’une maman d’une jeune fille trisomique en apprentissage d’autonomie :

Lucrezia s’apprête à traverser une rue, elle lâche la main protectrice de sa maman, se place

bien en vue sur le passage piéton et étend largement les deux bras de chaque côté, les

mains bien tendues pour manifester avec autorité son intention de traverser, forcer l’attention

et s’assurer ainsi une traversée en toute sécurité ! Magnifique geste de puissance, pleine

manifestation de sa volonté d’atteindre son but et pourtant, ce ne sont que deux bras tendus,

il ne faudrait qu’une seconde d’inattention pour réduire à néant son désir de vivre libre,

autonome et heureuse ! Lucrezia s’est ouvert là un chemin de liberté, confiante et sûre de la

force de ce geste transmis et appris. Oui, la main du Seigneur est forte, car son Amour est

puissance de vie.

À mains tendues, forts de cet Amour, forçons le passage, ouvrons les chemins de liberté. 
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